

La materia se recuperará con la realización de una **prueba escrita** en los primeros días de septiembre, en la fecha y hora convocada por el centro. Dicha prueba evaluará los criterios de evaluación que se han trabajado durante el curso y que permitirá comprobar el grado de adquisición de las competencias básicas. Las cuestiones a resolver en la prueba serán variadas, comentario de algún texto, explicación de algún problema filosófico, disertación o definición de conceptos.

Para preparar la prueba se han seleccionado una serie de materiales que estarán en la conserjería del centro, además de los apuntes de clase que debe tener el alumno/a.

En la prueba extraordinaria evaluaremos los criterios 1, 2, 5 y 8 a través de los siguientes contenidos:

Contenidos asociados al criterio 1.

Explicación en torno al nacimiento de la filosofía, el paso del mito al logos y las primeras respuestas presocráticas a la pregunta por el *arché*. Conocimiento de sus autores (Tales, Anaximandro, Anaxímenes, Pitágoras, Heráclito, Parménides).

Contenidos asociados al criterio 2.

Principales teorías en torno a la personalidad: el psicoanálisis, el conductismo, teoría sociocognitiva, teorías del rasgo y el tipo y teorías humanistas.

Contenidos asociados al criterio 5.

El ser humano como animal cultural. El ser humano como animal social. El proceso de socialización. El concepto de civilización y la dicotomía entre etnocentrismo y relativismo cultural. El estado, elementos y principales teorías sobre su origen. La legitimidad del poder político y de las normas.

Contenidos asociados al criterio 8.

Los dos tipos de libertad (interna y externa). Teorías deterministas e indeterministas de la libertad.